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Abstract (en)
The coupling device transmits information and ignition energy between a firing system (5) and ammunition comprising a pyrotechnic unit (1) placed
against a support surface (3) of a breech block (4) belonging to the firing system. A first part of the coupling (8) is housed in the breech block surface
and a second part (9) is located in the pyrotechnic unit. An independent claim is included for a decoy system comprising a coupling device.

Abstract (fr)
Ce dispositif de couplage est destiné à la transmission d'information et d'énergie d'allumage entre un système de tir (5) et une munition comprenant
au moins une unité pyrotechnique (1) placée contre une surface d'appui (3) d'une culasse (4) appartenant au système de tir (5). Pour permettre
le transfert de ladite information et ladite énergie, une première partie de couplage (8) est logée dans la surface de la culasse et une seconde
partie de couplage (9) est disposée dans ladite unité pyrotechnique (1). Selon l'invention, les première et deuxième parties de couplage (8, 9)
sont respectivement en relation de couplage d'énergie entre elles en étant galvaniquement distinctes l'une de l'autre. De préférence, les parties de
couplage assurent la transmission de l'information et de l'énergie par voie inductive. <IMAGE>
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